

JORNADA DE APOYO A LA MATERNIDAD

Vva. de la Cañada, 5 de mayo.- La Concejalía de Servicios Sociales, Familia e Infancia ha organizado hoy una jornada de apoyo a la maternidad. “Nos parecía interesante sumarnos a la celebración del Día de la Madre con una jornada sobre la maternidad, dirigida al público en general pero en especial a las villanovenses embarazadas y lactantes” , explica la concejal de Servicios Sociales, Familia e Infancia, Belén Botello.

La jornada, en el Centro Cívico El Molino, comenzó con la presentación de la Fundación Línea de Atención a la Mujer, a cargo de su portavoz, Sandra Gerez Martínez quien explicó la labor que realizan de apoyo a jóvenes embarazadas, padres y madres sin recursos. Para terminar, Carmela Baeza, médico de familia y consultora certificada en Lactancia Materna IBCLC, ofreció una charla bajo el título “Lactancia materna y sexualidad” y respondió a numerosas preguntas realizadas por el público sobre este asunto.